

## **Najat Benali – rencontre interreligieuse – dimanche 4 aout 2024**

Je voudrais vous dire un mot et partager avec vous notre expérience.

Après une année de travail avec les équipes du COJO et du bureau central des cultes, nous avons mis sur pied, ensemble, l'aumônerie des JO et PARA de Paris 2024.

Nous vivons quasi quotidiennement depuis le 18 juillet dernier, au rythme du village olympique.

Nous y avons rencontré un état d'esprit, celui des valeurs sportives universelles, et je dois dire que c'est assez extraordinaire à voir et encore mieux à vivre.

Nous voyons déambuler au quotidien des athlètes du monde entier, de tout horizon, toute culture, toute religion, qui se rencontrent au gré des allées et venues de chacun, dans une ouverture, une tolérance et un respect de l'autre qui est admirable.

Être au service de nos communautés religieuses dans toutes cette diversité, ces différences, est une expérience unique.

Alors nous les accueillons, les accompagnons, parce que la foi est une composante forte de l'équilibre de vie des athlètes que nous rencontrons. Ils nous disent que « prier être écouté avant une compétition leur fait du bien, les rend plus forts ».

Nourrir ce besoin de foi au service du dépassement de soi du point de vue sportif est notre mission, nous en sommes très heureux et fiers de participer de cette manière-là à cet événement exceptionnel qui se déroule dans notre pays.

Pour conclure, dans cette très belle aventure, nous vivons également des échanges interreligieux formidables et puissants. Notre Aumônerie multiconfessionnelle est en interaction permanente, fraternelle, solidaire et dans l'entraide.

J'y ai fait de très belles rencontres et nous nous connaissons pour certains depuis longtemps. J'ai vu à maintes reprises chez les athlètes, le personnel ou les volontaires, des visages s'éclairer laissant place à un grand sourire admiratif, bienveillant et parfois de surprise, lorsqu'ils apercevaient les religieux de toutes confessions marcher ensemble ou rire ensemble. C'est le fruit naturel de nos très belles et sincères relations.

Cette Aumônerie multiconfessionnelle française, comme dirait mon ami Moche Lewin, pratique la géo-fraternité de la plus belle des manières.

Cette expérience nous fait du bien à tous, c'est un exemple pour le monde entier.

Un grand merci à tous et particulièrement à nos aumôniers pour leur belle mobilisation.

Najat Benali – 4 aout 2024

I would like to say a word to you and share our experience with you.

After a year of work with the teams from the COJO and the central religious office, we set up, together, the chaplaincy for the Paris 2024 Olympics and PARA.

We have lived almost daily since July 18, to the rhythm of the Olympic village.

We encountered a state of mind there, that of universal sporting values, and I must say that it is quite extraordinary to see and even better to experience.

We see athletes from all over the world wandering around every day, from all walks of life, all cultures, all religions, who meet each other as each person comes and goes, with an openness, tolerance and respect for others that is admirable.

Serving our religious communities in all this diversity, these differences, is a unique experience.

So we welcome them, support them, because faith is a strong component of the life balance of the athletes we meet. They tell us that “praying to be listened to before a competition does them good, makes them stronger”.

Nourishing this need for faith in the service of surpassing oneself from a sporting point of view is our mission, we are very happy and proud to participate in this way in this exceptional event which is taking place in our country.

To conclude, in this very beautiful adventure, we are also experiencing wonderful and powerful interreligious exchanges. Our multi-faith Chaplaincy is in permanent interaction, fraternal, supportive and supportive.

I met some great people there and some of us have known each other for a long time. I have seen on many occasions among athletes, staff or volunteers, faces light up giving way to a big smile of admiration, benevolence and sometimes surprise, when they saw religious people of all faiths walking together or laughing together. . It is the natural fruit of our very beautiful and sincere relationships.

This French multi-confessional Chaplaincy, as my friend Moche Lewin would say, practices geo-fraternity in the most beautiful way.

This experience does us all good, it is an example for the whole world.

A big thank you to everyone and particularly to our chaplains for their great mobilization.